

Protokoll zur 17. Sitzung

Datum: 30.08.2022

Sitzungsleitung: Maxi

Protokoll: Jasper



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input checked="" type="checkbox"/> Dietze, Maximilian | <input type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input type="checkbox"/> Graf, Janos |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input type="checkbox"/> Klein, Nele | <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline |
| <input type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper | <input type="checkbox"/> Pangerl, Lukas |
| <input checked="" type="checkbox"/> Specht, Gudrun | <input type="checkbox"/> Teike, Vanessa | <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob |
| <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wins, Jannis | |

➔ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?**

ja

nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom XX.XX.2022

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- PA: nichts Besonderes
- StuKo: -
- IR: -
- VeFa: -

TOP 4: Master-Informationsveranstaltung

- Ohne Andreas wird dieser TOP vertagt
- **Maxi** fragt Andreas nach spezielleren Fragen für die Umfrage
- Umfrage in aktuelles 8. Semester: Warum nicht in Potsdam geblieben?
-> **Jasper**

TOP 5: Merch VGÖD

- Min. 2 Monate vorher bestellen (zumindest bei Aufdruck Potsdam)

- Je vielfältiger die Farben, Motive und Größen sind, desto mehr Produkte haben auch Lieferschwierigkeiten
- Helfer*innen für VGÖD-Tagung gesucht
- VGÖD-Tagung auf Website des VGÖD nicht mehr aktuell -> Manuel Bescheid geben -> **Vanessa**
- Manuel soll Aufgaben-/Schichtplan mit Angaben zu Aufgaben, benötigten Leuten, Zeiten, Belohnung für Helfen etc. erstellen, den wir dann verteilen und uns ggf. eintragen -> **Vanessa**
- Mit Merch wird es bis zum November wohl zu knapp, Sticker und Kullis sollten noch funktionieren

TOP 6: Frisbees

- Wird ans Merchteam übergeben, dort wird entschieden, ob das Thema weiter verfolgt wird

TOP 7: Welcome-Event für int. Studierende

- Caro hat TOP vorgeschlagen, ist aber nicht da. TOP wird verschoben
- Stimmungsbild eher gegen eine Extraveranstaltung, Internationale können aber zum Grillen etc. eingeladen werden

TOP 8: Erstifahrt/ FSR-Werbung

- Anmeldung für Erstifahrt nur während FSR-Sitzung (Präsenz!) möglich, um Leuten den Kontakt mit dem FSR zu ermöglichen
- Erstiwoche: 10.10.-14.10.22 (Bacheloreinführung am 4.10., Mastereinführung am 14.10.)
- **Jakob T** packt die Daten auf die Website
- Erstihefte, Merchbeutel (GFZ, UFZ), Biosphäre (Geckoflaschenöffner -> **Jakob J**), etc. organisieren
- Beutel für unter 3,50 wo? -> **Karo**
- **Annika** für GFZ-Beutel, **Manuel** für UFZ-Beutel, jeweils 30 -> **Jasper** fragt Manuel und Annika, Lieferadresse unser Raum/Haus 1
- Programm der Erstitage auf nächster Sitzung
- Leute für Durchführung: Wenzel, Milena, Ersitfahrt-Team, die vom letzten Jahr
- **Karo** macht Flyer für Ersritage und FSR-Anwerben

TOP 9: Stille TOPs:

- Wir brauchen StuKo-Leute!
- Bierkasse/Raumsituation: Geowiss soll seine Pappen und Bierbänke wegräumen
- **Maxi** fragt Thieken nach Umzugssituation

TOP 10: Sonstiges

- -

Nächste Sitzung:

Datum: **Maxi erstellt ne Umfrage, für nächste Woche**

Leitung: **Umfrage**

Protokoll: **Umfrage**